

Boletín Número 154
Toluca, México, a 8 de agosto de 2016.

SE IMPARTIRÁ PLÁTICA DE INDUCCIÓN A QUIENES CURSARÁN LOS POSGRADOS EN EL IEEM

- Se impartirá a los aspirantes que fueron aceptados para cursar la Maestría en Derecho Electoral en su octava promoción, y la Maestría en Administración Electoral en su sexta promoción. Cabe señalar que los folios de los aspirantes aceptados están en la página del IEEM (www.ieem.org.mx).

Toda vez que en el portal del Instituto Electoral del Estado de México (www.ieem.org.mx) se publicaron los folios de los aspirantes que fueron aceptados para cursar la Maestría en Derecho Electoral en su octava promoción, y la Maestría en Administración Electoral en su sexta promoción, deberán de cubrir la etapa de inscripción, a efecto de que se cubran cada uno de los pasos de este procedimiento que se aplica bajo la Certificación del Sistema de Gestión de Calidad ISO 9001:2008.

De esta forma, los aspirantes aceptados deben presentarse el próximo jueves 11 de agosto del año en curso, en un horario de 10:00 a 15:00 horas, en las instalaciones del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, donde deberán entregar los siguientes documentos: a) Copia certificada del acta de nacimiento, expedida por el Registro Civil; b) Copia certificada ante Notario Público del título de licenciatura; c) Copia certificada ante notario público de la cédula profesional de licenciatura; d) 6 fotografías tamaño infantil a color; e) Carta de apoyo institucional signada por el Director o Jefe de Unidad, en su caso.

Posteriormente, se les impartirá una plática de inducción al posgrado, la cual se realizará el viernes 19 de agosto del 2016, en un horario de 16:00 a 17:00, horas, y que tendrá lugar en las instalaciones del Centro de Formación y Documentación Electoral.

Cabe indicar que deberán entregar en la fecha correspondiente la totalidad de los documentos y cumplir con todos los requisitos solicitados el día de la inscripción, de lo contrario su admisión quedará cancelada.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social